# LEHREN - LERNEN - LEBEN

### NEWS RUND UM DEN POINT OF EDUCATION

Mayr Schulmöbel GmbH ■ Mühldorf 2 ■ 4644 Scharnstein ■ Austria



#### LIEBE LESERIN, LIEBER LESER,

Mayr Schulmöbel ist Partner der ersten Stunde Bundesbeschaffungsgesellschaft (BBG). Für die langjährige Zusammenarbeit sind unter anderem Faktoren wie Liefertreue, Qualität, Zuverlässigkeit und Ersatzteilgarantie schlaggebend. Die BBG schreibt verschiedene Einrichtungsbereiche aus, der Bestbieter bekommt den Zuschlag. Aktuell ist Mayr Schulmöbel für die Verträge "Tische und Sessel für den allgemeinen Unterricht" und "Naturwissenschaftliche Schulmöbel" gelistet. ist das Unternehmen auch Vertragspartner für "Ergänzende Schulmöbel und Schränke & Regale" - hier durfte Mayr Schulmöbel übergangsmäßig für einen Mitbewerber einspringen, der kurzfristig ausgefallen war. Das BBG-Partner-Siegel zeichnet uns als offiziellen Partner der Bundesbeschaffungsgesellschaft aus. Wir sind sehr stolz darauf, dieses Siegel verwenden zu dürfen.



Viel Spaß beim Lesen unserer jüngsten Ausgabe von LEHREN • LERNEN • LEBEN!

Jeons John Juiugy T.

Franz-Josef Wiener

Maximilian Auinger

Geschäftsführer von Mayr Schulmöbel



Geschäftsführer Franz-Josef Wiener (Mitte) begrüßte beim Messestand auf der Interpädagogica den Bundesminister für Bildung, Wissenschaft und Forschung, Univ.-Prof. Dr. Heinz Faßmann (I.) und Benedikt Binder-Krieglstein, Vorsitzender der Geschäftsführung und CEO von Reed Exhibitions.



### ANGEBOT AN FLEXIBLEN SCHULMÖBELN ALS MESSEHIT

Mayr Schulmöbel begeisterte Fachbesucher mit seinem breitgefächerten Angebot an flexiblen Schulmöbeln bei diversen Messen wie jüngstens auf der Interpädagogica in Graz. Besucher schätzten Funktionalität, Bequemlichkeit und Farbenvielfalt der Möbel.

Immer mehr Bildungsstätten – speziell Ganztagsschulen – setzen auf eine flexible Ausstattung, die bei Bedarf für jede Gelegenheit umgestellt werden kann. Mayr Schulmöbel bietet eine große Palette an ergonomischen Tischen und Stühlen. Die Höhe des Mobiliars wird individuell an die Körpergröße der Schüler angepasst. Die Tischplatte lässt sich neigen. Dadurch werden Rücken- und Nackenmuskulatur entlastet, die Konzentrationsfähigkeit der Schüler bleibt länger erhalten. Bei der Interpädagogica in der Grazer

Stadthalle präsentierte Mayr Schulmöbel im November 2018 sein Sortiment an flexiblen Schulmöbeln, das immer wieder erweitert wird.

#### INNOVATIVE MÖBEL FÜR STUDIO 4i

Ein wichtiger Bestandteil der Interpädagogica war erstmals das studio 4i, wo der Praxisunterricht der Bildungsmesse stattfand. Dieser Lernraum wurde nach dem Vorbild des Future Classroom Lab des European Schoolnet konzipiert und beschäftigte sich mit den vier Leitgedanken des Lernraums: Innovation, Information, Interaktion und Inklusion. Ziel war es, Interessierten bei unterschiedlichen Workshops und Unterrichtseinheiten neue Chancen des flexiblen Unterrichts näherzubringen. Mayr Schulmöbel stattete zwei der drei Zonen aus: die Kreativ-, Kommunikations- sowie Rückzugs- und Beobachtungszone.





#### **BEGEHRTER LEHRBETRIEB**

Lehrlingsausbildung liegt Mayr Schulmöbel sehr am Herzen. Schließlich sind Lehrlinge die Fachkräfte von morgen. Daher ist das Unternehmen daran interessiert, die Jugendlichen für ihren Beruf zu begeistern und nach der Lehre im Team zu behalten. Aktuell absolvieren drei Mädchen und fünf Burschen eine Lehre. Je zwei Lehrlinge werden zum Tischlerei-, Metallbearbeitungs- und Elektrotechniker ausgebildet. Zwei Mitarbeiterinnen wollen Bürokauffrau werden. Im Mittelpunkt der Lehre stehen eine solide Ausbildung und die Möglichkeit, das Gelernte gleich in der Praxis umzusetzen. Dazu kommen Motivation, Begeisterung, Freude an der Arbeit und der respektvolle Umgang im Team.

#### **RUNDFLUG ÜBER DAS ALMTAL**

Auch Spaß und Gemeinschaftserlebnisse kommen bei der Lehre nicht zu kurz. Im Herbst lud das Unternehmen die acht Lehrlinge zu einem Hubschrauber-Rundflug ein, Betriebsleiter Ing. Florian Huemer war der Pilot. Die Jugendlichen bestiegen in Wels einen Hubschrauber von Aerial Helicopter und flogen über das Almtal, wo sie aus der Luft das Betriebsareal von Mayr Schulmöbel, Gmunden und den Traunstein bestaunen konnten.







### ZUKUNFT LIEGT IN INNOVATIVEN UND NACHHALTIGEN MÖBELN

Mayr Schulmöbel schlägt neue Wege für eine nachhaltig erfolgreiche Zukunft ein. Dabei holte das Unternehmen im Herbst des Vorjahres bei einer Umfrage die Meinung seiner Kunden ein. Schulleiter, Behördenvertreter, Architekten und Planer lobten Kompetenz, Verlässlichkeit, Qualität und Termintreue. Weiters wurden das vielseitige Angebot, die perfekte Beratung, die zuverlässige Betreuung sowie das moderne Erscheinungsbild und Image positiv bewertet. Die Gesprächspartner wurden gebeten, ein Statement zur zukünftigen Entwicklung von Mayr Schulmöbel abzugeben. Ein Großteil der Interviewpartner sieht Chancen und Potenzial in der verstärkten Verwendung von nachhaltigen

Materialien sowie in der Weiterentwicklung offener Lernformen.

#### **ERWEITERUNGSBAU 2019**

Auch die Mitarbeiter wurden befragt. Sie schätzen Mayr Schulmöbel als sicheren Arbeitgeber in der Region. Flexibilität sowie das vielfältige Angebot sind ihrer Ansicht nach die großen Stärken des Unternehmens. Die Zukunft liegt in innovativen Möbelkonzepten, erfolgreich kombiniert mit Digitalisierung, Ergonomie, Pädagogik und Nachhaltigkeit. Damit Mayr Schulmöbel künftig Kundenwünsche noch besser erfüllen kann, soll in diesem Jahr mit der Erweiterung des Standorts in Scharnstein begonnen werden.



## EINKAUFSTEAM MIT GROSSER VERANTWORTUNG

verantwortlich, dass Materialien für die Produktion der Möbel rechtzeitig beschafft werden. Auch Handelswaren, die teilweise direkt von den Partnerfirmen ausgeliefert und montiert werden, müssen bestellt und deren termingerechte Anlieferung organisiert werden. Im Jahr werden etwa 8.500 Bestellungen von rund 15.000 unterschiedlichen Einkaufsmaterialien abgewickelt. Für das Team ist es eine Kunst, sämtliche Waren in ausreichender Menge und zeitgerecht zu

Das Einkaufsteam von Mayr Schulmöbel ist dafür organisieren, sodass vereinbarte Liefertermine eingehalten werden können. Eine Herausforderung sind die Sommermonate. In der Urlaubszeit hat Mayr Schulmöbel Hochsaison. In dieser oft hektischen und anstrengenden Zeit rückt das Team zusammen, unterstützt sich gegenseitig und arbeitet mit anderen Teams des Unternehmens zusammen. Zum Einkaufsteam gehören Johann Hutterer, Elisabeth Mittermayr und Helene Lurger. Teamleiter Thomas Schmidt freut sich über Verstärkung: Lehrling Theresa Baumschlager unterstützt seit September 2018 die Mannschaft.



Das Team vom Einkauf: Lehrling Theresa Baumschlager, Helene Lurger, Johann Hutterer, Thomas Schmidt und Elisabeth Mittermayr (v. l. n. r.)

#### **IMPRESSUM:**

Medieninhaber, Herausgeber, Verleger: Mayr - Schulmöbel Gesellschaft m.b.H., Mühldorf 2, 4644 Scharnstein, Austria, FB-Gericht Wels, FN 101563h, DVR-Nr. 0832251 Für den Inhalt verantwortlich: Mayr - Schulmöbel Gesellschaft m.b.H., Mühldorf 2, 4644 Scharnstein, Austria, Tel.: +43 7615 2641-211, E-Mail: office@mayrschulmoebel.at | Fotos: Mayr Schulmöbel (3), Reed Exhibitions Salzburg/Andreas Kolarik (Seite 1) | Idee, Konzeption und Artwork: Kommhaus Bad Aussee, www.kommhaus.com | Druck: Friedrich Druck & Medien GmbH, Linz | LEHREN LERNEN LEBEN informiert als periodisch erscheinendes Medium rund um den POINT OF EDUCATION | Vorbehaltlich Änderungen, Irrtümer und Druckfehler | Genderhinweis: Wir legen größten Wert auf geschlechtliche Gleichberechtigung. Aufgrund der Lesbarkeit der Texte wird bei Bedarf nur eine Geschlechtsform gewählt. Dies impliziert keine Benachteiligung des jeweils anderen Geschlechts.